

00005
ASUNTO: -Se informa el resultado de la investigación que fué encomendada a los suscritos con relación a la publicación que circuló en esta Capital.

C. JEFE DEL DEPTO. DE INVESTIGACIONES POLITICAS Y SOCIALES.
Presente.

Cumpliendo las instrucciones verbales de esa Superioridad relativas a la investigación y localización de la Casa Impresora que elaboró las publicaciones volantes, con los subtítulos "JARDIN ZOOLOGICO" y "UN GOBIERNO GACHUPIN EN MEXICO", los suscritos se permiten informar a usted el resultado de dicha comisión.

Después de varios días dedicados a la visita de Imprentas ubicadas en diferentes lugares de esta Capital, según relaciones que diariamente se proporcionaban a esa Superioridad, el día 4 de los corrientes, en la Imprenta "Fenix" ubicada en el número 11, B de las calles de Belisario Domínguez de esta Ciudad, fueron localizados los tipos móviles de imprenta que correspondían a aquellas letras impresas que se nos proporcionaron para la investigación. -Desde luego se procedió a recabar datos más amplios y detallados para corroborar la existencia en ese lugar tanto de los diversos tipos móviles, como lo referente a la elaboración de las publicaciones volantes al principio citadas. -De conformidad con las indicaciones de esa Superioridad fué detenido el propietario del negocio en cuestión, señor Felipe Munguía y trasladado al lugar de detención de esta Secretaría.

Insistiendo en el interrogatorio que se formuló al señor Munguía, después de varios días, hasta ayer manifestó que los trabajos de impresión de que se trata, posiblemente eran parados en su impresión por el señor Enrique Quintanar Sosa que era la persona que en varias ocasiones ocurría a la Imprenta solicitándole sus tipos para diversos trabajos. -Con tal dato los suscritos se apersonaron en la Imprenta propiedad del señor Quintanar Sosa ubicada en la calle del Cincuenta y Siete letra G de esta Ciudad, lugar en que después de inspeccionar minuciosamente se observó la existencia de una imprenta con la que se han elaborado publicaciones de ataque y crítica a funcionarios del Gobierno Federal. -El mencionado señor Quintanar Sosa fue detenido y trasladado a las Oficinas de este Departamento, donde confesó que él había manufacturado los volantes mencionados con los tipos denominados "Abbot" --

propiedad del señor Felipe Munguía, quien ignoraba hasta ese momento la persona que hubiese hecho las publicaciones. También expresó el señor Quintanar Sosa que los trabajos fueron ordenados y pagados por el señor Adolfo Leon Ossorio quien cubrió la cantidad de \$30.00. en total, por dos millares de ejemplares hace aproximadamente como dos meses. Con las declaraciones anteriores, en este Departamento se levantó un acta que fué ratificada y firmada por el señor Quintanar Sosa.

Hacemos del conocimiento de esa Superioridad el resultado de la investigación encomendada a los suscritos, con la satisfacción de haber cumplido en breve plazo y con todo éxito en un caso que considerabamos complicado por su naturaleza y por la gran cantidad y variedad de imprentas que existen en esta Ciudad, así como por los escasos datos que se nos proporcionaron para cumplir con nuestra comisión.

Administrativo.

Respetuosamente.
México, D.F., a 9 de noviembre de 1943.

A. Cantú - P.
Alberto Garter Cantú.

Gustavo Pérez Aldama.

Guillermo del Valle Amador.

Lic. Vicente Querol.

Andrés Span.